

Pourquoi l'arbre couché à ses racines en forme de cœur ?

Il était une fois un géant nommé Calmos qui aimait une géante appelée Harpine . Ils vivaient dans la forêt de Brocéliande.

Un jour il décida de lui déclarer sa flamme . Notre Géant entra chez lui prit une paire de ciseau magique , alla dans le jardin de l'amour et coupa une fleur . Ensuite, il prit son courage à deux mains et alla frapper chez Harpine . Tous les deux allèrent se promener dans la forêt, où Calmos tout ému, lui déclara sa flamme ! Le géant lui offrit alors sa fleur et lui demanda sa main mais cette dernière s'exclama :

« Je suis navrée mais je suis déjà amoureuse d'une autre personne. »

A ces mots Calmos dépité jeta la fleur et repartit en pleurant . Sans le savoir , il venait de déverser tout son amour dans les airs et la fleur vidée de ses sentiments se transforma en un arbre très vieux !

Le peu d'amour qu 'avait Harpine pour Calmos se diffusa en un éclat, dans les racines du feuillu !

Voilà pourquoi les racines de l'arbre couché sont en forme de cœur.